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今年
!

月是第十五个全国!安全生产月"#

!

月
"!

日是集中宣传日#活动

的主题是!强化安全发展观念#提升全民安全素质"$当天上午#县安委办组织

各成员单位在县城街头设立咨询点%设置展板#发放各类安全资料#开展集中

宣传活动$
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月
">

日&

"8

日 #

县委副书记%县长刘正义#

副县长尹旭赴滁州天长

市%南京六合区及镇江丹

阳市开展加快推进县域

经济发展调研活动$县政

府办%发改委%经信委%商

务局%统计局及双凤开发

区 %岗集镇 %下塘镇负责

人参加$

刘正义一行先后来

到天长市实地走访调研

了天长经济开发区#考察

了今麦郎公司 % 天康集

团%蓝德集团等企业及汊

涧镇长山村美丽乡村建

设$

在南京市!北大门"

六合经济开发区#刘正义

一行参观了部分企业后#

与六合区管委会相关部

门负责人进行了座谈交

流$刘正义在听取了六合

区社会经济发展情况和

未来发展规划后#介绍了

合肥及长丰目前发展情

况#并诚挚邀请六合区到

合肥长丰考察交流$

随后#刘正义一行还

考察调研丹阳市高科技

企业大力神铝业%恒神纤

维材料%日本汽车零部件

产业园及城市规划展览

馆#听取了企业负责人产

品生产销售情况的介绍$

刘正义在调研时指出#天

长 %六合 %丹阳三地经济

的快速发展 # 特别是在

!调转促" 方面有很多值

得长丰学习和借鉴的经

验#长丰要进一步解放思

想#树好标杆#找准差距#

研究政策# 学习先进#稳

步推进县域经济又好又

快发展$
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月
"5

日下午#合肥

市!巾帼脱贫行动"现场推

进会在我县下塘镇召开$市

委常委%市政府副市长江洪

出席并讲话$市政府副秘书

长徐昌主持会议#市委副秘

书长何杰#市农委主任夏伦

平# 市妇联主席王兴梅#县

委书记许华%副县长俞成山

出席$ 四县一市妇联主席#

我县扶贫办#各乡镇'开发

区(妇联主席等参会$

在听取有关汇报后#江

洪说#各级妇联组织要深化

思想认识# 切实增强责任

感%使命感和紧迫感#用心%

用情%用力帮助贫困妇女尽

快脱贫致富$要坚定脱贫信

念#发挥好!宣传队"和!发

动机"作用)狠抓精准定位#

确保真正帮到点上%扶到根

上)强化培训%政策及产业

带动#帮扶创业就业)与政

府部门%社会组织%各类企

业积极联动# 加强合作#推

进工作) 强化组织领导#积

极主动作为#共同推进!巾

帼脱贫行动"的顺利开展$

俞成山汇报了我县扶

贫工作$ 今年以来#我县充

分发挥妇联等群团组织在

服务精准扶贫%精准脱贫大

局中的独特作用#结合长丰

实际#积极发展来料加工产

业#引导吸纳更多贫困妇女

通过自己劳动脱贫致富奔

小康#实现让农村贫困妇女

在!家"就业增收的目标$目

前#我县来料加工产业从最

初的糊纸箱%做灯笼%串珠

子#发展到鞋帽加工%手工

艺品制作%皮具加工等多个

行业领域 # 从业人员达

"444

余人# 有近百名贫困

妇女加入来料加工行业$预

计到年底#可累计培育来料

加工经纪人
>4

人# 带动就

业
>444

人# 实现年加工费

收入
5444

万元#帮助
"444

人次贫困户就业#全年人均

增收
>444

元以上# 为解决

农村妇女!务工"与!务农"%

!钱袋"与!后代"兼顾的问

题提供了一条路子$

会前#江洪一行现场观

摩了造甲乡陈刘社区和下

塘镇安费塘村妇女手工制

作加工示范点%手工制品展

示及合肥市 !巾帼脱贫行

动"&&&家政服务!大篷车"

课堂$ 妇女代表%女企业家

代表%三八红旗集体代表与

贫困户结对#帮扶贫困妇女

脱贫致富$与会人员还观看

了 *小小手工活 脱贫大舞

台+专题片$
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今年午季#下塘镇计划水稻安种面积近
?

万亩#目前已基本完成$ 图为

!

月
"5

日无人机在明华社区航拍的场面$
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月
"5

日下午# 全市

司法所!外树形象%内强素

质"规范提升工程现场推进

会在我县召开$市司法局局

长刘晓文% 副局长王辉#省

司法厅基层工作处副处长

程钢#县委常委%政法委书

记黄锐#各县区司法局局长

等参加会议$

会前#与会人员先后参

观了吴山司法所和义井司

法的外观形象% 标识标牌%

办公区域设置等#深入了解

了司法所形象识别系统建

设%司法所规范化管理等方

面的具体做法和成功经验$

会上#县司法局负责人就我

县实施司法所 !外树形象%

内强素质" 规范提升工程#

作了交流发言$

刘晓文在讲话中#充分

肯定了我县实施司法所!外

树形象%内强素质"规范提

升工程取得的成效 $ 他要

求#各县区要学习借鉴我县

的具体做法和成功经验#加

快推进司法所规范化建设#

充分发挥司法所在维护改

革%发展%稳定大局中的作

用#使司法行政工作再上新

台阶$

黄锐在致辞时表示#我

县将认真落实此次会议精

神#通过学习交流#借鉴兄

弟县区的好做法好经验#不

断完善提升#使我县的司法

行政工作百尺竿头#更进一

步$

据悉#今年
!

月 #市司

法局结合省司法厅
=4"!

年

度基层工作要点和安徽省

司法所形象识别系统基本

规范要求#在全市开展为期

两年的司法所 !外树形象%

内强素质" 规范提升工程$

作为试点县#我县通过机构

设置正规化%干部队伍专业

化%外观形象标准化%业务

流程制度化%所务管理规范

化#以!五化"统领司法所规

范化建设$ 工作中#加强组

织领导#做到 !三个到位"#

即部署到位% 督查到位%责

任到位) 推进规范化建设#

做到!四个落实"#即机构人

员落实% 经费保障落实%基

础设施落实 % 典型带动落

实)完善工作制度#做到!五

个规范"#即外部形象规范%

制度流程规范%工作程序规

范%人员培训规范%所务管

理规范$目前#已有蚌埠市%

霍山县% 明光市 % 亳州市

谯城区 % 凤阳县等市县

'区 ( 司法局前来我县考

察学习$
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日前# 省新闻出版广

电局公共服务处处长张虹%

科技处处长张兵一行来朱

巷镇 #就农家书屋 %村村

通 %户户通 %农村电影放

映等公共文化服务体系

建设情况进行调研$ 县文

广新局%朱巷镇主要负责人

陪同调研$

调研组一行先后来到

朱巷镇综合文化站%庞孤堆

社区农民文化乐园实地调

研#通过座谈和现场询问镇

村文化工作人员#详细了解

了农家书屋建设管理#村村

通%户户通运行维护管理及

长效机制建设)农村电影放

映工程实施等情况#分析研

究了农村公共文化服务体

系面临的新情况#并就基层

新闻出版广电资源整合以

及公共服务平台建设等相

关事宜进行了探讨#就拟在

朱巷镇庞孤堆社区试点打

造一个广电乡村级社区公

共管理平台等事宜进行了

沟通交流$
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